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DANIEL NJO LOBÉ
ACTOR

Daniel Njo Lobé is a French actor born in 1975. 

After graduating from the Conservatoire Libre du Cinéma Français and the Conservatoire Parisien du XXe arrondissement, Daniel started 
appearing in plays, films and TV shows. 

He made his start as a voice actor, in cinema (Matrix Reloaded, Hunger Games, Hotel Transylvania and Spider-Man: New Generation) 
television (CSI, Lost and Luther), and even videogames (The Witcher). Daniel is the French voice of Idris Elba, Mahershala Ali, Harold 
Perrineau or Hill Harper, to name a few.

On stage, He embodied Alexandre Dumas in the play Le Porteur d’Histoire, directed by Alexis Michalik. He also played in Pièce Africaine by 
Catherine Anne, Va donc chez Törpe by Georges Werler, and Sula by Maimouna Coulibali. 

Daniel is very active in Cinema as well as Television . He incarnated amongst others, the role of Fred in the two seasons of the TV series 
Marseille, broadcasted on Netflix, and the role of Nicolas Barbier in Équipe médicale d’urgence directed by Étienne Dhaene. 

He played in 2020 in many TV films; Le canal des secrets directed by Julien Zidi, Mauvaise Mère (Adeline Darraux) and Meurtres à Albi 
(Delphine Lemoine). In cinema, he appeared in À tous les vents du ciel by Christophe Lioud and Qui c’est les plus forts ? By Charlotte de 
Turckheim. 

In 2021, Daniel’s performance was particularly acclaimed by critics and allowed him to win the Best Actor Award in the Séries Mania Festival 
for his role Idriss Toma in the series Le Code, directed by Jean-Christophe Delpias and produced by Making Prod. The series has been 
broadcasted in December 2021 during prime time on France 2.

In 2023, Daniel starred in the Follow series directed by Louis Farge and produced by Bonne Pioche Story, which won the Best 52-Minute 
Series award at the Festival de la Fiction de la Rochelle that same year.

More recently, he lent his voice to the character of Carlos Riveira in Jérémie Périn’s animated feature Mars Express, shortlisted in the Best 
Animated Film category at the César Awards 2024.

Daniel Njo Lobé est un acteur français né en 1975.

Après une formation au Conservatoire Libre du Cinéma Français et au Conservatoire Parisien du XXe arrondissement, Daniel alterne les 
rôles au théâtre, au cinéma et à la télévision.

C’est d’abord dans le doublage que sa carrière a démarré, avec entre autres Matrix Reloaded, Hunger Games, Hôtel Transylvanie, Spider-
Man: New Generation au cinéma, Les Experts, Lost ou Luther à la télévision, et aussi pour des jeux vidéos comme The Witcher. Parmi les 
acteurs dont Daniel a été la voix française: Idris Elba, Mahershala Ali, Harold Perrineau et Hill Harper.

Au théâtre, Daniel a incarné Alexandre Dumas dans la pièce Le Porteur d’Histoire d’Alexis Michalik. Il a également joué dans Pièce 
Africaine (Mise en scène par Catherine Anne), Va donc chez Törpe  (Georges Werler) et dans Sula (Maimouna Coulibali).

Daniel est très actif sur les écrans, qu’ils soient petits ou grands. Il a interprété entre autres le personnage de Fred dans les deux saisons 
de la série Marseille diffusée sur Netflix, et celui de Nicolas Barbier dans la série Équipe médicale d’urgence réalisée par Étienne Dhaene. 
En 2020, Il enchaîne de multiples personnages dans les téléfilms tels que Bessac dans Le Canal des secrets réalisé par Julien Zidi, 
Docteur Debroux  dans Mauvaise Mère d’ Adeline Darraux, Gilles Carasco dans Meurtres à Albi, réalisé par Delphine Lemoine. Il apparaît 
également au cinéma dans À tous les vents du ciel de Christophe Lioud ou encore Qui c’est les plus forts ? de Charlotte de Turckheim.

En 2021, Daniel reçoit le Prix du Meilleur Acteur Francophone lors du Festival Séries Mania pour sa performance dans la série Le Code, 
réalisée par Jean-Christophe Delpias et produite par Making Prod. La série a été diffusée en prime time sur France 2 en Décembre 2021.

En 2023, Daniel joue dans la série Follow réalisée par Louis Farge et produite par Bonne Pioche Story, qui remporte la même année le 
prix de Meilleure Série 52 minutes au Festival de la Fiction de la Rochelle.

Plus récemment, il prête sa voix au personnage de Carlos Riveira dans le long-métrage d’animation Mars Express de Jérémie Périn, 
sélectionné dans la catégorie Meilleur Film d’Animation aux César 2024.


